
Cortarían
el agua a

18 mil
en 2009

Son pocos los 9
mil a los que sé les
ha suspendido el

suministro Salazar
	POR ABIGAIL CRUZ

El presidente de la Comisión de
Gestión Integral del Agua de la AL
DF Daniel Salazar Núñez aseguró
que la suspensión del suministro de
agua a los morosos que adeudan al
rededor de mil millones de pesos se

queda corta ya que en 2008 en lamis
mafecha se había dejado sin el líquido
por ¿a falta de pago a l^ rflJigsrsgBas
por lo que si se sigue con ese ritmo es
probable que antes de que concluya el
2009 se llegue a 18 mil

El también diputado local del
PRD aseguró que los cortes de
agua a las personas que no pagan

el abasto hidráulico es unainedida

acertada lo único que se debe te
ner cuidado es que éstos nos sean
discriminatorios
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Consideran pocos 9 mil
cortes de agua a morosos

Y ejemplo de ello dijo no se les
debe de cortar a aquellas personas
que han pagado dos o más bimes
tres en el año ya que existen otros
casos en los que los usuarios cuen
tan con años de no pagar el fluido y
que además son altos consumido
res del líquido o los desperdician

Sin embargo reconoció que una
tercera parte de los usuarios tiene
uno o dos adeudos y aquellos que
tienen años por lo que 9 mil son
pocos para la morosidad que se re
gistra en la Cjudad de México aun
que recomendó que los cortes se
sigan realizando pero que éstos
deberán ser con justicia

Otro caso en el que las autorida
des del Gobierno del Distrito Fede

ral deben de estar pendientes son
aquellas personas que se decla
ran en rebeldía y deciden no pagar
el agua porque sus recibos les lle
ga con cobros excesivos y deciden
no pagarla además de que el siste
ma de aguas de la Ciudad de Méxi
co tarda meses y meses para aclarar
esa situación

En cuanto a los cortes reiteró se

me hace un buen número los 9 mil
cortes que anunció el pasado vier
nes el jefe de Gobierno a morosos
ya que el año pasado se hicieron 12
mil cortes o acciones por lo que 9 mil
al primer trimestre se me hace un nú
mero importante por lo que si siguen
a ese ritmo podrían llegar a 18 mil
cortes y entonces la cifra será supe
rior a lo que el año pasado se aplicó

En entrevista con El Sol de

México dijo que tiene que revisar
el segundo informe trimestral de la
Secretaría de Finanzas que es don
de le llega la información sobre las
restricciones y el corte a juicio del
Sistemas dé Aguas de la Ciudad de
México el número de morosos y los
procedimientos de embargo que se
ejecutan y que permiten recaudar
recursos al rematar los bienes

Dijo que el informe que entre
ga la Secretaría de Finanzas del
Gobierno capitalino no revela los
lugares o las delegaciones en don
de se realizan los cortes sino los
adeudos con los que cuenta el
usuario y cuántos cortes se debe
rán de hacer

Salazar Núñez dijo que esos cor
tes ayudan a que la gente se pon
ga al corriente en sus pagos y que a
toda costa evite que se acumulen
además de que también permite
que cuiden a que el vital líquido no
se desperdicie

Agregó que también los cortes
permiten que el gobierno tenga un
mejor recaudo para sus finanzas

En tanto el diputado local del
PAN Jacobo Bonilla Cedillo ase
guró que no existe una política de
parte del Gobierno del Distrito Fe
deral para resolver el problema
del ahorro y abasto del fluido en la
Ciudad de México

Recomendó hacer políticas
de ahorro del líquido campa
ñas de sensibilización e invertir

más recursos en la reparación
de tuberías
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